

12. Auflage des internationalen 3-Länder-Marathons

12. Auflage des internationalen 3-Länder Marathons mit 1. Schweizer Meisterschaft integriert. MILA hat zwei Schweizer Meister zu feiern.

Mittwoch, 10. Oktober 2018 - von Jeannine Oehler

Rund 1300 Läuferinnen und Läufer waren am letzten Sonntag am Start des 3-Länder Marathons. Zum ersten Mal wurde die Schweizer Meisterschaft in diesen Lauf integriert. Der Schweizer Armin Flückiger, gewann mit einer neuen persönlichen Bestzeit von 2:22:44 den Schweizer Meister Titel. Bei den Damen holte sich Claudia Bernasconi den Schweizer Meister-Titel mit einer Zeit von 2.50.32.

Bei den sechs startenden Mila's konnten super Ergebnisse erzielt werden. Mathias Nüesch und Rolf Wälte holten sich in ihrer Kategorie den Schweizer Meistertitel. Mathias erreicht das Ziel mit einer Glanzzeit von 2:35:57 M35 was OA den 6. Rang ausmachte. Rolf Wälte holte sich Gold in seiner AK M60 wiederum eine Glanzzeit von 3:17:04 was den 71. Platz OA ausmachte. Den beiden Schweizer Meister herzliche Gratulation zu diesem sagenhaften Erfolg. Zoltan Török lief in seiner AK auf den 6. fantastischen Platz und OA war er an 14. Stelle.(2:46:59).

Walter Benz, Reto Moschen und Paul Zeni nahmen den Halbmarathon unter ihre Füsse. Reto Moschen lief den HM mit einer Zeit von 1:35:52 und (Rang 173 OA in seiner AK M50 15.Platz). Walter Benz und Paul Zeni finnischsten erfolgreich, Walter mit 1:47:25 Rang 505 OA / Rang in seiner AKM50 auf Platz 55. Paul Zeni mit 2:14:34 den 5. Rang in seiner AK M70 /1266. OA. Auch diesen Läufern herzliche Gratulation.

Fotos: Sepp Hutter











